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授業参観と第4回運営協議会を行いました
　２月１４日（金）１３時４０分より授業参観がありまし
た。協議会委員も参観しました。各学年とも一人一人が１
年間のまとめや今の思いをしっかりと発表していました。
特に高学年の発表は堂々と大きな声で述べていて聴きごた
えがありました。発表の後で合唱や演奏をした学年があり
ました。どの発表も心打つものがありました。聞けば、子
どもたちはこの日のために休み時間、放課後、学校外でも
自主的に練習や準備をしていたそうです。
　

　枚田小学校の今年１年間の総括として、子どもたちは落ち着いて真剣に学習や運動に取り
組んでいることがわかりました。教職員、保護者、協議会の共通した意見です。先生方が子
どもたち一人一人に丁寧に対応していただいたこと、保護者の皆さんが学校の教育活動に理
解、協力されていることがアンケート結果から読み取れました。また、学校として取り組ま
なければならないことや課題も明確になりました。

　　　　　　　　　　　　　【来年度にむけて改善していきたいこと】
　　１　学校行事で保護者、地域の方に協力を得たい場合は、早く情報提供する
　　　　保護者、地域から行事予定をもっと早く教えてほしいとの意見が複数ありました。
　　　　来年は早く伝えていただきますので、皆さんのご協力をお願いいたします。
　　２　クラブ活動の時間が増えるように時間割等を工夫する
　　　　祝日などの関係でクラブ活動が少なかったようです。改善に期待します。

　　　【子どもの生活などに関する課題や皆さんへのお願い】
１　児童が家庭学習や読書をする機会が減ってきていること
　　保護者の皆さんは読書や家庭学習が少ないと感じておられます。
　　大人がスマホやインターネットに頼りすぎているのも原因の一つかも。
２　下校時や下校後の外での生活についての学校からのお願い
　　子どもは、気が付かないうちに危険なことをすることがあります。
　　そんな時はその場で注意をしていただければとてもうれしいです。

本年度も枚田小学校へ、多大なるお力添えをいただき、ありがとうございました。
来年度も枚田小学校へのご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

授業参観の写真をお願いします

授業参観の写真をお願いします
できたら、４or５年の演奏会ので

　コロナの頃は密にならないよう、分散した参観でした。
しかし、最近は教室や廊下が参観者であふれ、お孫さんを
見に来られた方も増えて学校に活気が満ちています。子ど
もたちのがんばりと成長、先生方の適切なご指導、保護者
のみなさん、地域の方々のご協力の賜物と感謝しつつ参観
を終えました。
　続いて運営協議会を開催しました。今回の目的は、１年
間の教育活動を分析し来年の学校運営に生かすことです。

令和6年度枚田小学校の学校評価の結果について


